

Stadtwerke Stuttgart

Drausnigg wird neuer Geschäftsführer

[03.12.2020] Bei den Stadtwerken Stuttgart gibt es einen Führungswechsel. Auf Geschäftsführer Olaf Kieser, der zu den Städtischen Werken nach Kassel wechselt, folgt Peter Drausnigg, derzeit Chef der Stadtwerke Bad Nauheim.

Peter Drausnigg wird neuer Technischer Geschäftsführer der Stadtwerke Stuttgart. Wie das kommunale Unternehmen mitteilt, wurde der jetzige Chef der Stadtwerke Bad Nauheim vom Aufsichtsrat bei seiner jüngsten Sitzung einstimmig bestellt. Der 56-Jährige Diplom-Ingenieur wird ab April 2021 die Stadtwerke zusammen mit Martin Rau leiten. Er folgt auf Olaf Kieser, der zu den Städtischen Werken nach Kassel wechselt.

Stuttgarts Oberbürgermeister Fritz Kuhn (Bündnis 90/Die Grünen), Aufsichtsratsvorsitzender der Stadtwerke Stuttgart, sagte: „Peter Drausnigg hat ausgezeichnete Kenntnisse und Führungserfahrung in der Energiebranche. Er zeigt Leidenschaft für das Thema erneuerbare Energien und den Klimaschutz. Die Energiewende findet in Stuttgart in den Quartieren statt, dafür ist Herr Drausnigg die richtige Führungsperson.“ Drausnigg erklärte: „Energiewende braucht viel Erfahrung und Kenntnisse entlang der kompletten Wertschöpfungskette sowie eine große Portion Mut und Durchhaltevermögen, um sie erfolgreich zu etablieren. Ich freue mich auf die Aufgabe und werde diese mit Leidenschaft angehen.“ Seit 2016 ist Peter Drausnigg Geschäftsführer der Stadtwerke Bad Nauheim im Rhein-Main Gebiet. Hier stellt er die Weichen für die Energiewelt der Zukunft – klimaneutral, digital, nachhaltig. Besonders die unter seiner Regie entwickelten Quartierslösungen mit rein regenerativen Energien und die wegweisenden Mobilitätslösungen finden bundesweit Beachtung ([ein stadt](#)).

(al)

Stichwörter: Unternehmen, Stadtwerke Stuttgart